

Wiener Sachertorte und Sekt bei killermann-ergo

Kennen Sie die Ergotherapie Bülach? Haben Sie gewusst, dass Sie bei killermann-ergo eine fachkompetente Anlaufstelle bei chronischen Schmerzen haben? Dass Sie durch die Behandlungen wieder mehr Leichtigkeit im Alltag und Lebensfreude erhalten können?

10 Jahre ist es nun her, dass die gebürtige Wienerin Franziska Killermann von Chizzola ihre Ergotherapiepraxis über den Dächern von Bülach eröffnet hat und seither sehr erfolgreich und mit grosser Freude schon vielen Menschen Erleichterung bei chronischen Schmerzen verschafft hat. Davon berichten auch die vielen positiven Patientenfeedbacks auf ihrer Homepage. Schon wenn man die wunderschöne und liebevoll eingerichtete Praxis betritt fühlt man sich gleich wohl und aufgehoben, und dieses Gefühl begleitet einen auch durch die sehr gewissenhaft und fachkompetent durchgeführten Behandlungen. Eine Patientin sagte einmal: Bei Ihnen ist es so schön, da bin ich schon gesund!

Anlässlich des 10-Jahresjubiläum erweitert



Franziska Killermann von Chizzola führt seit 10 Jahren die Praxis für Ergotherapie im Sonnenhof 1 in Bülach.

killermann-ergo offiziell um ein zusätzliches Fachgebiet – die Handrehabilitation. Sind Sie auf Glatteis ausgerutscht und haben sich die Hand gebrochen, in der Küche in den Finger geschnitten und eine Sehne verletzt, oder beim Boxen eine Stauchung des

Handgelenks zugezogen? Dann sind Sie bei killermann-ergo für die Nachbehandlung und Therapie am richtigen Ort. Auch bei rheumatischen Finger- und Gelenksbeschwerden kann man schnell Entlastung und Erleichterung erfahren. Bei Bedarf mit den richtigen Schienen, Hilfsmitteln und Übungen werden Sie für den Alltag wieder fit gemacht.

Da die besten Ergebnisse Zeit brauchen, dauern die Behandlungen 60-90min, damit intensiv an den gemeinsamen Zielen gearbeitet werden kann. Kompetenz gepaart mit Herzblut, Engagement und Wiener Charme, das ist killermann-ergo. Herzlich willkommen!

Tag der offenen Tür

Am Samstag, 18. Januar, steht die Praxis für Ergotherapie, von 10.00 – 16.00 Uhr, offen für alle Interessierten. Franziska Killermann von Chizzola gibt dann gerne einen Einblick in ihre Arbeit und erkärt die verschiedenen Therapiemethoden.